



DANIEL BLANC & CO
cd "Uniquement blues" et cd "Guitaroplasnose"

Daniel Blanc compose et joue de la guitare depuis plus de trente ans. Il a formé plusieurs groupes dont le plus célèbre à été DBT.

Il se produit désormais sous son nom et en trio.

Après avoir joué pendant plus de deux ans ensemble ils enregistrent l'album "Guitaroplasnose", coproduit par 2BU et distribué par le label Bluesiac - Brennus Music et Willy Lugeon pour la Suisse. Cet album a été enregistré en Suisse en trois jours et en live, chant compris. Daniel et ses musiciens ont décidé de retrouver les sons des années 60 avec des compositions Rock, Rockabilly et bien sûr Blues... du Bluesabilly en quelque sorte !

Dernière expérience en date : un nouveau disque "Uniquement blues" composé *uniquement* de 12 slow blues, de vrais et purs joyaux !

2014 : DANIEL BLANC & CO cd "Uniquement blues" Bluesiac BL8713

2012 : DANIEL BLANC & CO cd "Guitaroplasnose" Bluesiac BL8708

Plus d'infos (audio, vidéo, articles) sur www.bluesiac.com



Bluesiac
www.bluesiac.com
Tel : 05 53 73 66 65
manager@bluesiac.com

BRENNUS Music
www.brennus-music.com
Tel-fax : 05 63 50 52 84
manager@brennus-music.com



DANIEL BLANC & CO
cd "Uniquement blues" and cd "Guitaroplasnose"

Daniel Blanc has been a composer and guitar player for over thirty years. He formed several groups, the most famous of which was DBT.

He now performs under his own name.

After playing together for more than two years, they decided to record the album "Guitaroplasnose", coproduced by 2BU and distributed by the Bluesiac - Brennus Music label, and by Willy Lugeon for Switzerland. The album was recorded live in Switzerland in three days, singing included. Daniel and his musicians have decided to rediscover the sounds of the 60's with Rock, Rockabilly and of course Blues compositions... Bluesabilly in a way!

Last experience : a record "Uniquement blues" (only blues) with 12 truly real slow blues!

2014 : DANIEL BLANC & CO cd "Uniquement blues" Bluesiac BL8713

2012 : DANIEL BLANC & CO cd "Guitaroplasnose" Bluesiac BL8708

Plus d'infos (audio, vidéo, articles) sur www.bluesiac.com



Bluesiac
www.bluesiac.com
Tel : 05 53 73 66 65
manager@bluesiac.com

BRENNUS Music
www.brennus-music.com
Tel-fax : 05 63 50 52 84
manager@brennus-music.com